

CÉTOÏNE DORÉE

Cetonia aurata

Marbrures blanches horizontales

Elytres soudés de couleur vert irisé

Parfois appelée " hanneton des roses ", cette cétoïne machouille en réalité plus qu'elle ne butine...

Cet insecte de la grande famille des Scarabéidés aime le soleil et il n'est pas rare de le rencontrer dans les jardins, dans des grappes fleuries de lilas, de troène, mais aussi sur les fleurs du Sureau, de l'Aubépine, et bien sûr de l'Eglantier (rosier sauvage).

Sa larve se développe dans les bois très décomposés, les composts et participe activement à l'élaboration du terreau.



Photo : Julien Roi